
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ゲスト  地域活動支援センター さんさん作業所 施設長 尾坂 和正 様 

 

◆会長の時間 

  本日は卓話者として、地域活動支援センター さんさん作業所 尾坂施設

長となっております。地区補助金を使って、マットクリナーを寄贈させてい

ただいたご縁で、本日を迎えることができました。卓話よろしくお願いしま

す。 

  2 月は世界理解月間となっております。がバナー月信の中で、天野パスト

ガバナーは、世界理解月間は文字通り、世界の現状を理解し、世界平和のた

めロータリーとして「何ができるか」をロータリアン自身が自問自答し、クラブとしての取り組み方を改め

て問いただすための月間です。と述べられておられます。 

  創であるならば、私は今こそロータリーが都のようにして誕生したのかを思い起こす日長があると思いま

す。20 世紀初頭のシカゴの街は、著しい社会経済の発展の陰で、商業道徳の欠如が目につくようになって

いました。丁度その頃、ここに事業所を構えていた青年弁護士ポール・ハリスはこの風潮に堪えかね、友人

3 人と、お互い信頼のできる公正な取引をし、仕事上の付き合いがそのまま親友関係にまで発展するような

仲間を増やした。という趣旨でロータリークラブという会合を考え、各自の事務所を持ちまわりで順番に開

くことからロータリークラブと名付けられました。 

  私たちもこの厳しい時代、何が正しくて、何が公平なのかが判断しづらくなっている今だからこそ、この

ロータリーの精神に立ち返り、福山赤坂ロータリークラブのメンバーは常に心を通わせ心ひとつに行動し、

本当に信頼しあえるクラブであり続けることが、結果増強につながっていくと思っております。 

  どうかこの毎週の例会に出来るだけ多くの会員の方々に出席していただけ、何のためにロータリーに入っ

ているかを認識いただける場であることを希望し、会長の時間とさせていただきます。 

 

◆幹事報告 

 「ロータリーの友」「ガバナー月信」 2 月号 

 

◆出席報告  ○会員数 44 名  ○出席率    78.57％ 

              欠席者  9 名  佐藤(直)さん 前田さん 岡田さん 釜野さん 菅さん 

                       佐藤(貢)さん 武郷さん 中根さん 今井ん  

              

      ◆義務スマイル 

 会員結婚記念祝 

  杉原康生さん        Ｈ.13 年 2 月 27 日 

  徳永雅俊さん           63 年 2 月 25 日 
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  西川和吉さん          63 年 2 月 25 日 

  角田浩樹さん        Ｈ.19 年 2 月 11 日 

  橋本大輔さん        Ｈ.16 年 2 月 29 日 

   

 申告スマイル 

  徳永雅俊会長……本日の卓話は地域活動支援センター さんさん作業所尾坂施設長となっております。卓

話よろしくお願いします。本日は情報集会を予定しております。多くのメンバーで平井会員・橋本会員

の入会を歓迎したいと思っておりますのでご参加よろしくお願いいたします。 

  谷口宏樹幹事……本日のゲスト 尾坂和正様お忙しい中お越しくださいましてありがとうございます。卓

話よろしくお願いいたします。また 本日は情報集会が開催されます。ご出席よろしくお願いします。 

  原 隆之さん……先週は、出張のため欠席しましたのでスマイルいたします。3 人の美人女性ロータリア

ンプラス事務局の皆さん チョコレートありがとうございました。 

  吉池 覚さん……本日、配ぜんの際お弁当をひっくり返してしまい、皆様に多大なご迷惑をおかけいたし

ました。申し訳ございません。また所用により早退いたします。ダブルで申し訳ございませんので少し

多めにスマイルします。 

  岩永光司さん……畑さん 森原さん 桑田さん 忠田さん お心づかいいただきありがとうございます。

先日福山市長は杯ジュニアサッカー大会で息子のチームが優勝することができましたのでスマイルし

ます。 

  眞田奈津基さん……所用により早退します。 

   

◆ゲスト卓話：「福山市の障がい者を取り巻く状況」：尾坂和正 様  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会 

      2 月 28 日（火）ゲスト卓話 

      3 月 6 日（火）ゲスト卓話 

 

★情報集会 
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